



Pressemitteilung

MünchenerHyp: Vertreterversammlung wird verschoben

München, 1. April 2020 – Die Münchener Hypothekbank eG (MünchenerHyp) hat den Termin für ihre diesjährige Vertreterversammlung verschoben. Geplant war, diese am 18. April 2020 abzuhalten.

Die Bank unternimmt diesen Schritt, um vor dem Hintergrund der Maßnahmen zur Eindämmung des Coronavirus die Gesundheit ihrer Vertreterinnen und Vertreter zu schützen.

Die Verschiebung der Vertreterversammlung bedeutet zudem, dass vorerst die Gewinnverwendung für das Geschäftsjahr 2019 nicht beschlossen werden kann. Über die weitere Planung zur Durchführung der Vertreterversammlung wird die MünchenerHyp rechtzeitig informieren.

Der Jahresabschluss 2019 wurde auf Basis der gesetzlichen Ausnahmeregelungen aufgrund der Corona-Pandemie durch den Aufsichtsrat festgestellt. Den Geschäftsbericht 2019 wird die MünchenerHyp auf dieser Grundlage am 30. April 2020 veröffentlichen.

Für weitere Informationen:

Dr. Phil Zundel
Leiter Vorstandsstab | Organisation | Personal
Münchener Hypothekbank eG
Karl-Scharnagl-Ring 10 | 80539 München
Tel. 089 5387-2000
Phil.Zundel@muenchenerhyp.de

Dr. Benno-Eide Siebs
Pressesprecher
Vorstandsstab | Organisation | Personal
Münchener Hypothekbank eG
Karl-Scharnagl-Ring 10 | 80539 München
Tel. 089 5387 - 2020
Benno-Eide.Siebs@muenchenerhyp.de